

BULLETIN

Agustus 2022



Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus
demi membangun bangsa

Info Kontak dan Media Sosial

-  Jl. Jamika no. 88
-  (022) 607 2222
-  0811 2222 018
-  info@terangnusantara.org
-  www.terangnusantara.org
-  @terangnusantara
-  Multimedia Setara

Excellence

“Demikianlah hendaknya terangmu bercahaya di depan orang, supaya mereka melihat perbuatanmu yg baik dan memuliakan Bapamu yg di sorga.” Matius 5 :16

Salah satu nilai inti dari SETARA adalah *Excellence* atau keunggulan. *Excellence* bukan berarti sempurna, namun menunjukkan suatu kualitas yang di atas rata-rata, suatu keunggulan. Lawan dari *excellence* adalah *mediocre*, suatu kualitas biasa-biasa saja, yang sangat umum terdapat di dunia ini. Menjadi *excellent* tidak terjadi secara kebetulan namun diawali dengan sebuah keputusan, kemudian membuat yang terbaik dari apa yang ada di tangan kita. Sedangkan *mediocre*, selalu punya alasan untuk membenarkan kualitasnya yang biasa-biasa saja. Menjadi *excellent* tidak bergantung pada fasilitas, sumber daya, latar belakang keluarga, ekonomi, organisasi, gereja atau perusahaan. Kita dapat melepaskan ketergantungan kita pada semua itu dan mengusahakan hidup yang *excellent*.

Kualitas yang nampak di luar adalah ekspresi dari kualitas yang ada di dalam. Jadi jika kualitas luar kita buruk, jangan menipu diri dengan mengatakan bahwa kualitas di dalam kita baik. Waktu kita menjadi *excellent*, artinya kita sedang menghargai diri sendiri di dalam Tuhan. Sebaliknya, saat kita *mediocre*, artinya kita tidak menghargai Tuhan yang ada di dalam kita.

Tuhan kita adalah Tuhan yang *Excellent* (Mazmur 8:1) sehingga hidup kitapun selayaknya memancarkan Tuhan yang *Excell. Mediocrity* tidak menarik, sedangkan *excellence* itu memuliakan Allah. *Excellence* terjadi saat kita melakukan segala sesuatu seperti untuk Tuhan, seperti ada tertulis dalam Kolose 3:23 *“Apa pun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia.”*

Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti

*Sumber: khotbah Minggu oleh Bapak Danny S. Brata

KEGIATAN BULAN AGUSTUS

- 4 Pengembangan Profesional Guru dan Staf
- 15-19 Pekan Kemerdekaan Republik Indonesia
- 18 Upacara Bendera

POKOK DOA :

- Pemerintah pusat, daerah dan masyarakat konsisten dalam pengendalian pandemi Covid-19 dan kelancaran tahapan pelaksanaan vaksinasi booster.
- Kegiatan belajar mengajar 2022/2023.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orangtua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana sekolah untuk jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung **keberlangsungan operasional SETARA.**

Penghargaan Soli Deo Gloria

Penghargaan Soli Deo Gloria adalah tradisi tahunan yang dimulai pada tahun ajaran 2020/2021 oleh Yayasan Terang Nusantara didedikasikan bagi karyawan teladan SETARA yang dipilih oleh komunitas SETARA.

Penghargaan Soli Deo Gloria pada tahun ajaran 2022/2023 diberikan kepada Bapak Antonius Fernandes sebagai karyawan teladan periode ini.



Penghargaan Emuna

Penghargaan Emuna adalah penghargaan yang diberikan pada karyawan yang sudah 5 tahun bekerja. Emuna ditujukan untuk menghargai kesetiaan seseorang yang loyal pada posisi ataupun tempatnya melayani.

Ibu Ribka Tiara Salim



Ms. Lidwina Winiati Tj



Penghargaan Emuna Tahun
ajaran 2022/2023 diberikan kepada:

Bapak Yordan Pamungkas



Bapak Roehi Harehoy



Ibu Polin Rohana D. Tobing



Bapak Fajar Supriono



Setiap tahun, di akhir tahun ajaran, semua murid SD mendapatkan batu karakter dari guru kelasnya. Batu karakter ini menunjukkan karakter unggul dalam diri murid yang berkembang selama tahun ajaran tersebut. Namun di tingkat SMP, pemberian batu karakter beralih kepada pemberian penghargaan. Penghargaan ini diberikan untuk murid-murid dengan kategori tertentu, di antaranya adalah:

1. Karakter Teladan, diberikan kepada murid SMP yang selama tahun ajaran memiliki nilai sikap dan kebiasaan belajar terbaik. Diberikan pada akhir tahun ajaran.

2. Nilai Akademik Terbaik, diberikan kepada murid SMP yang berhasil memperoleh nilai A pada rapor di semua mata pelajaran. Diberikan setiap semester.

3. Nilai Akademik yang Baik diberikan kepada murid SMP yang berhasil memperoleh nilai tanpa C pada rapor di semua mata pelajaran. Diberikan setiap semester.

4. Kehadiran Sempurna, diberikan kepada murid SMP yang hadir secara penuh (kehadiran 100%) selama satu tahun ajaran. Diberikan pada akhir tahun ajaran.

Semoga di tahun ajaran ini, semakin banyak murid SMP yang mendapat penghargaan dari Setara. Ayo, anak-anak tingkatkan prestasimu dan tunjukkan bahwa kamu bisa!

Penghargaan Murid SMP 2021/2022

Berikut adalah nama-nama murid yang mendapatkan penghargaan tersebut:



Samuel Gun
(Karakter Teladan)



Clara Indriani Sihaloho
(Nilai Akademik yang Baik-Semester 2)



Salma Kusmiyati
(Nilai Akademik yang Baik-Semester 2)



Grace-Joyceline Abraham
(Nilai Akademik yang Baik-Semester 2)



Hari Kembali Ke Sekolah (HKKS)

Puji Tuhan, tahun ini kita bisa kembali melakukan pertemuan Hari Kembali ke Sekolah secara *On-site*. Kami dengan penuh semangat menyambut 316 orang tua murid yang bergabung di SETARA. Pertemuan ini bertujuan untuk memberikan informasi mengenai proses pendidikan dan kegiatan belajar mengajar di tahun 2022/2023 serta berkenalan dengan tim guru-staf SETARA. Melalui pertemuan ini diharapkan orang tua murid – guru – sekolah memiliki pandangan yang sama dalam mendidik anak-anak yang Tuhan percayakan.



Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS)

Pada minggu pertama setiap tahun ajaran baru, murid-murid akan dikenalkan kembali dengan lingkungan serta prosedur-prosedur yang berlaku di SETARA, hal ini dilakukan untuk mempersiapkan mereka mengikuti proses pembelajaran selama satu tahun ke depan.

Setiap tahun Dinas Pendidikan dan Kebudayaan mengadakan Festival dan Lomba bidang Seni dan Literasi. Hal ini bertujuan supaya setiap peserta didik dapat meningkatkan prestasinya di bidang seni maupun literasi. Sekolah Dasar Terang Nusantara mengirimkan perwakilan di bidang seni yaitu Ozora Agatha Sinaga (kelas 6) yang mewakili lomba menyanyi. Sedangkan di bidang literasi, sekolah mengirimkan Mikhaela Abigail Gorga Hutagalung (kelas 6) mewakili lomba menulis cerpen, Zoe Megalife Wicaksono (kelas 5) mewakili lomba membaca puisi, dan Mahanaim Efrata (kelas 5) mewakili lomba membuat pantun. Festival yang diselenggarakan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan ini sejalan dengan program SETARA di mana SKLS (Standar Kompetensi Lulusan SETARA) diantaranya mampu berkomunikasi secara efektif dan menguasai keahlian belajar sepanjang hayat sehingga dapat berdampak positif bagi masyarakat dan bangsa bagi kemuliaan Allah. Di antara perwakilan tersebut, Mikhaela Abigail Gorga Hutagalung (kelas 6) dan Mahanaim Efrata (kelas 5) berhasil lulus ke tingkat Kota setelah melalui tahap penyaringan di tingkat Kecamatan. Semoga hal ini juga dapat memotivasi peserta didik lainnya, khususnya anak-anak SETARA untuk tetap mampu berkarya di bidang seni dan literasi. Menang atau kalah bukan yang penting, yang terpenting adalah anak-anak tetap semangat dalam berkarya sesuai bakat dan minatnya masing-masing sehingga dapat berdampak positif bagi masyarakat dan bangsa bagi kemuliaan Allah.

Festival Lomba Seni dan Literasi



Setara memiliki serangkaian tradisi dan liturgi, salah satunya adalah Ibadah Awal Tahun Ajaran. Ibadah ini dilaksanakan setiap tahun di minggu pertama murid belajar pada awal tahun ajaran. Tahun ini, ibadah dilaksanakan pada hari Jumat, 22 Juli 2022 di JB3 Home for all Church. Acara berlangsung dengan sangat meriah, menarik dan sangat berkesan, karena melibatkan banyak murid SMP dari kelas 8 dan beberapa murid SD. Jadi sebagian besar pelayan dan pengisi acaranya adalah murid-murid Setara. Mereka juga melayani sebagai pembawa acara yang biasanya dilakukan oleh guru. Ibadah ini dihadiri oleh murid-murid dari kelas KB sampai SMP kelas 8 dan juga seluruh guru dan staf Setara.

Ibadah Awal Tahun Ajaran



Selama acara berlangsung, murid-murid beserta guru-staf sangat antusias mengikuti jalannya ibadah, meskipun ibadah awal tahun ini lebih cepat selesai dari jadwal yang sudah ditentukan. Tema yang diangkat adalah tema tahunan Setara, yaitu “Semangat melayani Tuhan dan Sesama”, sehingga ibadah ini tepat sekali dijadikan sebagai momen untuk membangkitkan semangat semua anggota keluarga besar agar bersama-sama mendukung dan mempraktikkan tema tahunan yang telah ditetapkan.

